

DECLARACION PUBLICA

La Concertación de los Partidos Políticos por la Democracia ha demostrado en estos meses de dura prueba, unidad y capacidad de conducción. El triunfo del 5 de Octubre ha hecho crecer en nosotros el convencimiento de que la unidad de la oposición es la clave para lograr un tránsito rápido y ordenado a la democracia.

Vivimos momentos en los que el régimen militar trata de engañar a la opinión pública introduciendo cambios de gabinete y otras maniobras distractivas para tratar de ocultar lo que todo el mundo sabe : su tremenda crisis política y la demanda de las grandes mayorías por cambios ahora.

Por otro lado, los Partidos concertados por la Democracia estamos en condiciones de concordar rápidamente un mecanismo que nos permita, sobre la base de los acuerdos logrados hasta ahora, enfrentar la discusión para designar un candidato único que exprese el consenso de todos.

El MAPU cree firmemente en la necesidad de dejar de lado todo tipo de hegemonismo partidario en función de los intereses nacionales que no son otros que los de restituir al más breve plazo, el pleno imperio de la soberanía popular, con todo lo que ello implica.

Restituir la Democracia a Chile es la tarea de las tareas y por ello el MAPU manifiesta su firme voluntad de participar sin reserva alguna en la discusión que proponga al país un Programa de Unidad y Reconstrucción democrática, y consecuentemente, un candidato que encarne las aspiraciones de nuestro pueblo que han sido expresadas a través de la concertación de los 16 partidos.

Nuestro Partido quiere manifestarle al país, su disposición a ser parte de un futuro gobierno de reconciliación nacional sobre la base de que a él concurren todas las fuerzas expresadas hoy día en la concertación de los 16 partidos la democracia., y que se concuerde previamente un programa cuyo objetivo principal sea reconstruir plenamente un sistema político plenamente democrático y la satisfacción de las necesidades populares más apremiantes.

Al mismo tiempo llamamos a todos los Partidos democráticos a sumarse sin restricciones a esta tarea de alto significado patriótico.

Chile quiere justicia, paz y democracia. Esto se logrará sólo con la participación de todos

Comisión Política
MAPU

Santiago, 21 de Octubre de 1988